

CASI UN AÑO Y MEDIO ALCANZÓ A ESTAR EN DICHO CARGO

# Delegado Presidencial confirmó solicitud de renuncia a directora regional de Sernatur

• Humberto Aqueveque argumentó que medida se debió “a la pérdida de confianza por distintas acciones”, que motivaron la decisión desde el nivel central.

POR DARWIN SOBARZO FRIZ

**TALCA.** Casi un año y medio alcanzó a estar en el cargo la autoridad de Gobierno responsable de difundir y promover acciones para fortalecer el crecimiento del turismo en la región. Se trata de Rosa María Romero



La exautoridad de Gobierno ingresó al servicio dependiente del Ministerio de Economía, el 1 de agosto de 2023, tras ganar un concurso por Alta Dirección Pública (ADP).

Delgado, desvinculada oficialmente de su rol de directora de Sernatur Maule, según confirmó el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, quien argumentó que su salida se debió a una pérdida de confianza del nivel central, por una serie de complicaciones que terminaron poniendo fin a una discreta gestión, en un área clave para la reactivación económica de nuestra zona, teniendo en cuenta sus múltiples atributos y servicios en torno a la actividad.

## CAUSAS

Aunque su despido no había sido abordado públicamente, su alejamiento era un secreto a voces debido a que era sabido en el mundo político que su continuidad era casi insostenible, puesto



La desvinculada directora regional de Sernatur, Rosa Romero, junto a la exgobernadora Cristina Bravo y el delegado presidencial, Humberto Aqueveque, en una actividad de mediados de 2024.

que se comentaba hace meses la serie de cuestionamientos que arrastraba por malos tratos, con denuncias internas de acoso laboral, entre otros reclamos a su labor, problemas que estarían con sumarios administrativos en curso y causas en tramitación en instancias judiciales laborales. “Ya no es parte de la institución, se ha solicitado su renuncia y mientras se resuelve el concurso público a través del Servicio Civil que es como corresponde en este caso, hoy está a cargo la subrogante. Se solicitó su renuncia por distintas acciones, pero principalmente por la pérdida de confianza de la autoridad nacional”, explicó el representante del Ejecutivo.

## FUERA DEL GOBIERNO

Las funciones directivas del servicio desde hace semanas están siendo desempeñadas en subrogancia por Joanna

Gutiérrez, tal como se refleja en las publicaciones que Sernatur sube a sus redes sociales informando del quehacer institucional en las diversas comunas del Maule. En tanto, trascendió que Rosa Romero previo a su forzada salida en razón del difícil proceso que la afecta, permanecía apartada de sus tareas y bajo licencia médica. La última vez que se le vio en un acto público masivo, aunque sin estar ejerciendo la titularidad de su anterior responsabilidad, fue con posterioridad al término de la ceremonia de juramento del nuevo gobernador, Pedro Álvarez-Salamanca, a quien se le vio saludando en medio de las celebraciones y fotografías.

## “ESTÁ DOLIDA”

Fuentes del progresismo revelaron que la exdirectora se defiende de las acusaciones atribuyendo su caso a haber

sido víctima de una persecución política para sacarla de Sernatur, situación que trató de revertir sin éxito por medio de gestiones que buscaban sumar apoyo para evitar su dimisión involuntaria. Cabe recordar que en el currículo comunicado por el Gobierno cuando la egresada de la Universidad de Antofagasta asumió el 1 de agosto de 2023, se indicó que poseía amplia experiencia en gestión cultural, diseño e implementación de proyectos sociales y fortalecimiento organizacional, entre los que se cuenta su rol de encargada de implementar planes socioeducativos en la Municipalidad de Villa Alegre, al momento de su nombramiento. También se mencionaron trabajos en áreas de desarrollo social en las fundaciones Superación de la Pobreza y Caritas Chile, además del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes.